



Neuchâtel, le 9 novembre 2024

## Chocolatissimo : retour sur une semaine sport !

**C'est déjà fini ! Chocolatissimo, le festival du chocolat neuchâtelois, vient de fermer ses portes après une édition tonique sur le thème du sport. Une magnifique exposition de pièces montées des apprenti-e-s a pu démontrer que le judo, le hockey, la grimpe ou encore le patin se conjuguent à merveille avec la gourmandise, mais aussi que les figues, les noix de pécan et même les tomates séchées se marient harmonieusement avec le chocolat. Pour prolonger le festin des saveurs, neuf truffes réalisées par les confiseries locales sont en compétition tout au long du mois de novembre.**

Pendant ces huit derniers jours, le brouillard était tenu à distance du péristyle de l'Hôtel de Ville, éclairé et décoré aux couleurs vives d'un univers sportif. Quelque 10'000 personnes, classes du littoral, familles, curieux et gourmets se sont pressés pour découvrir les nouvelles plaques, goûter les bricelets chocolatés et admirer les pièces montées des apprenti-e-s ainsi que le podium sucré réalisé par les « Vieilles Gloires », artisans retraités de la place et inlassables chevilles ouvrières de la manifestation.

### Entre le sucré et l'amer

Si les ateliers pour enfants ont été pris d'assaut, le public a aussi apprécié les visites du patrimoine Suchard à Serrières, participé aux dégustations Vin & Chocolat, appris à maîtriser l'art du dessert en compagnie du chef Christophe Loeffel ou encore suivi un atelier sport et chocolat avec une diététicienne. La facette moins reluisante, voire carrément amère de la culture du cacao et de son commerce mondialisé était aussi sous la loupe, avec l'écrivain et militant d'origine camerounaise Samy Manga au Club 44 et au Jardin botanique.

Du côté du concours, 37 jeunes du Centre de formation professionnelle neuchâtelois (CPNE) ont réalisé de magnifiques pièces montées sur le thème du sport : judo, badminton, boxe, tir à l'arc, sports nautiques ou encore une médaille

à croquer, l'imagination était au pouvoir et les œuvres soumises au vote du public ont été largement admirées.

Victor Miguel Martin Rodriguez de La Gourmandise à Boudevilliers (catégorie pâtisserie-confiserie), Melina Bonny de Jordann Pâtisserie-Confiserie à Peseux (catégorie boulangerie-pâtisserie) et Clara Di Lenardo de la boulangerie Au Cœur de France à La Chaux-de-Fonds (catégorie gestion du commerce de détail) ont ainsi été récompensé-e-s. Nos félicitations à ces jeunes talents, à leurs employeurs et à leurs formateurs !

« *Cela fait maintenant 11 ans que Chocolatissimo séduit un large public et contribue à faire connaître l'histoire extraordinaire du chocolat à Neuchâtel. L'année prochaine, pour fêter les 200 ans de la première confiserie Suchard à Neuchâtel - l'une des plus anciennes de Suisse, nous reviendrons avec un programme encore plus riche et alléchant* », a promis Jonathan Gretillat, conseiller communal en charge du tourisme, au moment de clore les festivités. Rendez-vous est pris du 1<sup>er</sup> au 8 novembre 2025 !

En attendant cette prochaine édition, le concours de la truffe d'or est ouvert tout au long du mois de novembre. Rendez-vous dans les 9 confiseries membres de Chocolatissimo pour déguster les 9 truffes en compétition, muni-e d'un pass (5 francs) à commander sur [www.chocolatissimo.ch](http://www.chocolatissimo.ch). Les résultats seront annoncés début décembre.

Il reste aussi possible de se procurer, dans les confiseries, les délicieuses plaques aux saveurs de l'édition 2024 : lait Spéculoos, Granola & Noix de pécan, blanc tomates séchées & graines de courges, et enfin noir figues & nougat, dans un emballage de l'artiste Séverine Amstutz. Sans oublier la fabuleuse plaque « Pierre d'Hauterive » en chocolat blond qui réplique la texture des anciens murs jaunes typiques de la ville.

Ville de Neuchâtel

Renseignements complémentaires :  
Service de la communication, 032 717 77 15

